

Launching Digitalisasi Desa, Kelompok KKN STITNU Meraup Dukungan Berbagai Pihak

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 27, 2023 - 19:47



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pengabdian Kepada Masyarakat Kelompok KKN-PAR STITNU AI Farabi Desa Jadikarya Launching Website Desa (Ipusdes-Jadikarya.Pangandarankab.go.id) sebagai program unggulan dalam upaya menyongsong digitalisasi desa menuju kemandirian.

Kegiatan lokakarya diikuti oleh seluruh stakeholders desa Jadikarya sebanyak 65

orang, dihadiri langsung oleh ketua STITNU Al Farabi, Disdikpora Pangandaran, Diskominfo Pangandaran dan Ketua KPU Pangandaran bertempat di aula Desa Jadikarya, Senin (27/02/2023).

Koordinator KKN Jadikarya Najmul Umam Menyampaikan haru mendalam atas partisipasi dan dukungan yang diberikan.

"Generasi muda hari ini adalah pemimpin masa depan, artinya berimajinasi seliar mungkin untuk sebuah karya, jangan mau diintervensi persoalan gagasan, apalagi berhenti hanya karena keterbatasan anggaran."

"Jangan terlalu banyak menimbang-nimbang karena perkembangan terus bergerak, rebut dan kuasai peradaban masa depan, semua bisa kita lakukan saat kita tahu tujuan hidup kita," Katanya.

Kepala Desa Jadikarya Drs. Dadang mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan yang berkolaborasi dengan unsur pemerintah kabupaten Pangandaran untuk visi digitalisasi menuju kemandirian desa.

"Kecerdasan luar biasa dari kelompok KKN STITNU yang berkarya dengan asas kebutuhan dan memanfaatkan fasilitas pemerintah kabupaten, sehingga lahir satu program Digitalisasi," ucap kades jadikarya dalam sambutannya.

Dinas Kominfo Pangandaran yang diwakili oleh Yogi Sulistya S.Kom Mendorong masyarakat Jadikarya untuk memanfaatkan fasilitas Website Desa yang diberikan oleh kelompok KKN STITNU secara maksimal.

"Kami mendorong Desa Jadikarya sebagai Desa Digital. Optimalisasi SDM dengan kebijakan desa akan mempercepat tercapainya target, karena ini program luar biasa yang akan mampu mengangkat Desa Jadikarya di kancah publik," Ujarnya. (N.U).